

学校再開 子供や自転車などが…活動期に入ります

注意して走行しましょう

---

子ども、自転車、散歩…住宅街の走行は、『徐行』、『安全確認』

---

「いつもの通り慣れた道」こそ…注意しましょう

---

**早朝 高齢者 「渡って来るかもしれない」**

かもしれない運転で事故防止

---

## **早朝6時 交差点 自転車の高齢男性はねられ重傷**

2020/6/10(水) 12:05

10日午前6時ごろ、山口県の交差点を自転車で走っていた高齢の男性が、軽乗用車にはねられ大けがをしました。警察は軽乗用車を運転していた50代の男性から話を聞くなどして事故の原因を調べています。

---

## **朝7時 出勤途中 バイクの男性をひき逃げ**

**骨折などの重傷を負わせた中学校教諭を逮捕**

大きな音がしたにもかかわらず、逃走

2020/6/10(水) 0:27

9日午前7時ごろ、大阪府の路上で、中学校の教諭が運転する乗用車が、バイクに乗る男性（78）をひき逃げし、骨折などの重傷を負わせた疑いがもたれている。容疑者は、勤務する中学校に向かう途中で、大きな音がしたもののが逃走したが、およそ40分後、車の傷に気づき、自ら警察に連絡した。教育委員会は「教職員に、安全運転を再度徹底するよう指導していく」としている。